

jungeRÄTE

Tolle Atmosphäre in den Wertwiesen

Viel Spaß bei Basketballturnier

Am letzten Freitag im Mai hat der Jugendgemeinderat ein Basketballturnier für Schülerinnen und Schüler der achten bis zwölften Klasse organisiert. Wettkampfort waren die neuen Basketballfelder im Wertwiesenpark.

Das ebenfalls vom Jugendgemeinderat getragene Flüchtlingspatenschaftsprojekt „Welcome“ unterstützte uns tatkräftig bei der Turnierverpflegung. Im Gegenzug haben wir Spenden gesammelt.

Teilgenommen haben drei Mannschaften, die mit vollem Elan dabei waren. Unter anderem spielten auch zwei Jugendgemeinderäte mit. Der tollen Atmosphäre am Basketballplatz konnte auch die Hitze nichts anhaben. Einige Zuschauer kamen vorbei und unterstützten ihre Teams. Die Spieler haben alle ihr Bestes gegeben und spannende Spiele abgeliefert. Bei der anschließenden Preisverleihung erhielt jede Mannschaft einen tollen Preis. Den ersten Platz belegte das Team „Dynamo-Dosenbier“.

Insgesamt war der Tag ein voller Erfolg, er machte uns als Jugendgemeinderat sowie den Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine Menge Spaß. Natürlich hoffen wir, dies wiederholen zu können. Danke an die Mannschaften, ohne die das Basketballturnier nicht möglich gewesen wäre!

Selin Yumak
Jugendgemeinderätin

